
(2) 庁舎、幼児園、資料館等建て替えや統合により使わ
れなくなる施設の今後の方針は

(2) 糸貫インターチェンジの開通に合わせて、本巣市独
自でイベントを開催してはどうか

２ 合併20周年を迎え今後の本巣市に残された課題につ
いて

(1) 建て替え等によって使われなくなっている施設の現
状は。また今後建て替え・統合により使われなくな
る予定の施設は

(3) 徳山ダムより馬坂峠（県道270号、藤橋根尾線）を
越えて根尾へ来る観光客への対応は

(4) 根尾で終わる国道418号を徳山ダム（国道417号）へ
伸ばす計画はあるか

２
鍔本規之

(一問一答)

１ 高速道路開通に伴う本巣市独自の式典・イベントの
開催について

(1) 東海環状自動車道の開通に向けたこれまでの経緯及
び糸貫インターチェンジの開通予定は

４ 冠山トンネル（クラウンロード）の開通について

(1) 福井県から岐阜県本巣市への来訪客、観光客の増は
想定しているか

(2) 本巣市を福井県、北陸エリアに売り込む計画はある
か

(1) 合併20年を迎えるにあたり、本市における記念行事
の構想は

(2) 新庁舎の完成、東海環状自動車道のインターやパー
キングの開通との連携は

(3) 合併20年を迎えるにあたり、この20年の振り返りと
今後の展望は

(2) 指定管理者からの反応は

(3) プレゼンテーションで発表された自主事業の進捗は

３ 合併20周年行事について

(3) ゴミのポイ捨て禁止条例など制定の予定は

２ 半年が経過した指定管理者制度について

(1) １年目の中間報告として営業実績などの状況は

１
河村志信

(一問一答)

１ 本巣市の美化について

(1) 道路端、用水の土手などの雑草対策は

(2) 放置された空き地及び農地の除草促進策はあるか
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(1) もとバスが通勤や通学にも利用できるような路線や
ダイヤにできないか

(2) 通学や通勤者の多い樽見鉄道の駅やバス停にパーク
アンドライド（駅に駐車し、公共交通機関を利用す
る）の仕組みが作れないか

(1) 本巣市の水道水で市の防災備蓄用の水を作ってはど
うか

(2) 本巣市の水道水でふるさと納税として本巣市のオリ
ジナルパッケージの水を作ってはどうか

４ 周辺のＪＲの駅へのアクセスについて

(1) 現在、地元企業を応援する取り組みは。またどのよ
うな連携をしているか

(2) 市民に本巣市の企業を広く周知してもらうため、市
が主催の企業フェアを再開してはどうか

３ 本巣市の豊かな水の有効活用について

(2) 本巣市にも「こども家庭庁」の位置づけとなるよう
な部署の必要性について健康福祉部の考えは

(3) 新庁舎に移転した際、現在の市役所の組織はどのよ
うになるのか現在の考えは

２ 地元企業の発展について

(1) 人口芝等のグラウンド整備について本市の見解は

(2) 今後の計画は

４
髙橋知子

(一問一答)

１ こどもまんなかのまちづくりについて

(1) 本巣市にも「こども家庭庁」の位置づけとなるよう
な部署の必要性について教育委員会の考えは

(2) 本市において広域で運営するメリットの高い事業は
なにがあるか

(3) 総合体育館やサッカー・野球の運動施設など広域で
建設、運営してはどうか

３ サッカー場の整備について

(3) 近い将来、一層生徒数の減少が進み維持できなくな
った時、どのように考えているか

２ 広域連携行政について

(1) 広域連携の本来の存在意義は３
吉村知浩

(一問一答)

１ 今後予想される少子化に伴う教育対策について

(1) 今後の児童・生徒の人口減少の想定、見込みは

(2) 見込みを踏まえ、今ある小中学校はどのような状況
になるか
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(4) 子供たち一人一人を大切にするために、少人数学級
にしたり教員の数を増やせないか

３ 史跡船来山古墳群整備基本計画について

(1) 高齢者が増えていく中で、船来山古墳散歩ロードを
高齢者が利用できる市民の憩いの場にできないか

(1) 国の１クラス４０人から３５人に引き下がることに
よる本巣市の現状は

(2) 幼児園、小学校、中学校に行けない・行きたくない
子の現状と課題は

(3) 幼児園から小学校へ進学するときのギャップの対応
と課題は

(2) 来年本巣市で行われる第３９回国民文化祭、第２４
回全国障害者・文化祭の現在の進行状況は

２ 子供たちの学校の居場所について

(2) 自営業・中小事業者への介護休業制度の周知啓発は
しているか

(3) 本市はケアラー条例等を施行する計画はあるか

６
片岡孝一

(一問一答)

１ 地域活性化するための進行状況について

(1) 来年２月１日に合併２０周年を迎えるにあたっての
本巣市合併２０周年記念事業の現在の進行状況は

(4) 船来山全体活用計画はあるか

３ ビジネスケアラーについて

(1) ビジネスケアラー数を把握しているか

(1) 船来山史跡活用計画はどのようなものか

(2) 富有柿の里の活用計画はどのようなものか

(3) 船来山里山森林の活用計画はあるか

(2) 本市北部・南部の農業施策の課題は何か

(3) みどりの食料システム戦略に沿った計画はあるか

２ 船来山全体活用計画について

５
飯尾龍也

(一問一答)

１ 農業に関する振興計画について

(1) 現状の農業情勢はどのようなものか



５ 学校給食費の無償化について

(1) 本市の給食費の無償化の取り組みは高く評価されて
いるが、改めて恒久的な無償化に向けた考えは

(1) 本巣市で生活用水を井戸水としている使用者数は

(2) 水質検査は個人の対応ですが、本巣市の水源の検査
頻度は

(3) 上水道の安全性をアピールし普及率を上げれば営業
売上のアップに繋がるのでは

(1) 中津川と東白川村の森林組合が来年3月に「Ｇクレ
ジット」を発行するとの事ですが、本市の今後の
取り組みは。また対象となる企業は

(2) 林業従事者の作業中の安全対策について、熊等の危
険な害獣の生態数や生息地の調査は

４ 生活用水の安全性について

２ 中学生の海外派遣について

(1) 本市の若者たちに海外での学びを広げてみては

３ 森林整備の拡充と森林従事者の安全対策について

(1) 本市の各学校の防災マニュアルは、地域の特性に合
わせた特色はあるのか。また、その特色に合わせた
取り組みは

(2) 防災マニュアルに被災が「在校時」「登下校時」「
校外活動時」「学校等施設使用時」などの場合分け
の対処法は記載されているか。また、その対処法は

３
澤村　均

(日本共産党)
(一問一答)

１ 中学生の平和教育研修について

(1) 沖縄研修の報告会と本巣の未来を語る会を、報告会
だけで終わらないで継続した場を設けることは出来
ないか

(2) 計画的なツキノワグマの捕獲放獣などの対策が必要
と思われるが、本市の対策は

(3) ツキノワグマが里山近くで暮らすことが困難となる
ような里山集落や道路沿いの山林の間伐などの優先
的な実施が有効と思われるが、その考えは

２ 学校防災について

(2) 人事評価の結果の活用とその効果は

(3) 人事評価制度の課題（改善点）は

２
寺町　茂

(一問一答)

１ ツキノワグマの被害防止対策について

(1) ツキノワグマの個体数の変化等は把握しているか。
また、ツキノワグマに対する注意事項、対応の仕方
などは市民に啓発しているか

１
髙橋時男

(自民結いの風)

(一問一答)

１ 新年度の予算編成の方針について

(1) 新年度の予算編成の方針の概要は

２ 人事評価制度について

(1) 人事評価の流れは。また職員の何をどのような基準
で評価しているのか
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(1) 推進計画にある本巣市が取り組むデジタル技術によ
る業務の効率化とは

(2) 計画に基づき具体的に取り組む内容の検討状況は

(1) 合併特例債の起債により行われた事業は

(2) 合併特例債に係る公債費の計画は

３ DX推進計画の実行について

５
髙田浩視

(自民結いの風)

(一問一答)

１ SOSの出し方教育の実施について

(1) 虐待やいじめはどのように把握しているか

(2) 子どものSOSの出し方教育は

２ 来年度以降の財政経営について

(1) 待機児童０の取り組みは

(2) 保育士不足の対策は

(3) 保育業務のDXの取り組みは

(1) GX推進法成立を受け、本市の取り組みは

(2) GX推進計画策定の考えは

３ 待機児童・保留児童について

(2) 地場産品基準の厳格化の影響とその対策は

(3) 今回の制度改正による本市のふるさと納税額の変動
予測は

２ GX推進法成立に伴う本市の動向について
４

髙橋勇樹
(一問一答)

１ ふるさと納税制度改正による影響について

(1) 経費総額５割基準の厳格化の影響とその対策は


